

LA MONTAGNE

Article paru le 1^{er} avril 2019

La collecte des déchets dangereux reprend dans plusieurs déchetteries de Montluçon



Avis aux bricoleurs ! La collecte des déchets dangereux a repris dans plusieurs déchetteries du Sictom de la région de Montluçon.

Depuis janvier dernier, le Sictom avait en effet été contraint de suspendre la collecte des pots de peinture et de lasure, des herbicides ou encore des produits d'entretien piscines car la convention entre l'Etat et l'éco-organisme EcoDDS, qui s'occupait jusqu'à présent de leur prise en charge technique et financière, n'avait pas été reconduite.

Un retour déjà à la normale à Domérat, Prémilhat, Commentry et Villefranche-d'Allier

Au niveau local, la collecte des déchets dangereux est donc en train de reprendre. À l'heure actuelle, elle est déjà répartie dans les déchetteries de Domérat, Prémilhat, Commentry et Villefranche-d'Allier. « Les autres structures devraient repartir sous peu », assure le Sictom.

Les déchets dangereux ne sont plus accueillis dans les déchetteries de Montluçon jusqu'à nouvel ordre

Une bonne nouvelle, notamment pour les particuliers et les professionnels qui avaient été les plus pénalisés et appelés à conserver les produits chez eux, en attendant un retour à la normale. Les gros professionnels disposant, eux, de leur propre filière.

Dans un communiqué de presse, l'éco-organisme avait détaillé les démarches qu'il avait entreprises afin de renouveler son agrément :

EcoDDS Rend Public l'En... by on Scribd

Gaëlle Chazal